

toujours. Tant que la poésie s'exercera dans les conditions ingrates qui lui sont faites par l'indifférence publique, on ne peut guère s'attendre à avoir des poètes de profession. Bien des gens en prennent gaiement leur parti, et pensent que le pays ne s'en porte pas plus mal.

Mais si l'Université veut tout de bon doter le Canada du luxe de la poésie, nous croyons qu'il aurait mieux valu offrir des bourses que des médailles aux heureux concurrents : ceci soit dit sans arrière-pensée ; car nous n'avons pas la moindre intention de coucourir, pour la bonne raison que nous ne sommes point dans le commerce des muses. Un prix en argent aurait cela de préférable qu'il leur adoucirait pour un temps les rigueurs de la vie réelle, tandis qu'une médaille ne ferait que les compromettre aux yeux des gens sérieux : l'argent se dépense et la médaille reste.

S. LESAGE.

---

— Un mot au nom de la direction de la *Revue* :

Avec cette livraison, la *Revue Canadienne* commence sa quatrième année d'existence. Nous sommes heureux de le dire, loin de sentir sa vitalité s'affaiblir, elle la voit, au contraire, se fortifier tous les jours, grâce à la coopération croissante des amis des lettres canadiennes, et grâce à la constante sympathie de ses abonnés et du public. Ce succès prolongé nous confirme de plus en plus dans la conviction que la *Revue* répond à un besoin réel de notre état de société. Pour donner un gage de reconnaissance à ceux qui nous ont soutenus jusqu'ici, et pour stimuler autant qu'il est en nous le succès de notre publication, l'éditeur a cru devoir y ajouter un supplément de seize pages par livraison, ce qui constitue une augmentation d'un cinquième, soit cent quatre-vingt-douze pages par année, et cela, sans élever le prix de l'abonnement.

Quant à la direction de la *Revue*, nous devons dire que MM. Bourassa et D. H. Senécal ont cessé d'en faire partie ; mais nous sommes heureux d'ajouter que leur collaboration nous reste assurée. Le Bureau des Directeurs, pour l'année courante, se compose de MM. E. Lef. de Bellefeuille, président ; Joseph Royal, gérant ; J. A. N. Provencher, assistant-gérant, S. Lesage, Hector Fabre, Dr. Desrosiers, P. Letondal et E. Gérin.